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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  

 

wir bitten Sie, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der Sitzung des Bau- und Grundstücksaus-
schusses am 05.09.2022 zu setzen: E-Carsharing-Angebot in Ludwigshafen 

 

Am 22.07. wurden in Ludwigshafen die ersten beiden Standorte – am Alwin-Mittasch-Platz und am 
Parkplatz vor der Auferstehungskirche Ludwigshafen-Oppau, Edigheimer Straße – des E-Carsharing-
Angebots von Mobileeee gestartet. Insgesamt sollen lt. Anbieter in den kommenden Monaten bis zu 
27 Standorte im Stadtgebiet mit E-Carsharingfahrzeugen und Ladeinfrastruktur realisiert werden. 
Angeboten werden unterschiedliche Modelle vom Kleinwagen bis zum E-Transporter. Die Ladestatio-
nen verfügen jeweils über zwei Ladepunkte: einem für die E-Carsharingfahrzeuge und einem für die 
Öffentlichkeit. 

 

Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 

 Auf welcher Grundlage bzw. Vereinbarung zwischen Stadt und Anbieter beruht das Angebot? 

 Wieviele Stationen, wieviele Ladesäulen, wieviele E-Carsharingfahrzeuge sind vereinbart? In 
welchem Zeitraum soll das Angebot in Ludwigshafen komplett realisiert werden? 

 Wird das E-Carsharing-Angebot in Ludwigshafen direkt oder indirekt durch die Stadt, das 
Land resp. den Bund gefördert? 

 Beabsichtigt die Stadt, Kunde von Mobileeee zu werden? 

 Wurde eine Mindestlaufzeit für das Angebot vereinbart? 

 Wurde die wirtschaftliche Leistungskraft des Anbieters geprüft, um die Vorhaltung des ver-
einbarten Angebots über die vereinbarte Laufzeit zu gewährleisten? 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Monika Kleinschnitger und Hans-Uwe Daumann, Fraktionsvorsitzende 
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